POLÍTICA DE PRIVACIDAD

1. Responsable del Tratamiento

El Responsable del Tratamiento se corresponde con el del titular del sitio web, cuyos datos identificativos completos son: Conserveros Reunidos, S.L. con CIF B15010168 y domicilio en Couso s/n 15965 de Santa Eugenia de Riveira, A Coruña.

2. DATOS TRATADOS, FINALIDADES Y PLAZO DE CONSERVACIÓN

2.1 <u>Datos tratados</u>: A los efectos de la solicitud de información o de contacto con el Titular, se deberán facilitar unos datos a través de la cumplimentación de los formularios dispuestos, en los que se indicarán cuáles de ellos tienen el carácter de obligatorio.

Durante la navegación, podrán facilitarse datos como la dirección IP asignada por su proveedor o determinados perfiles sociales asociados al usuario.

- 2.2 <u>Finalidades</u>: La finalidad del tratamiento del correo electrónico o el teléfono facilitado para el contacto, serán utilizados para una efectiva contestación a las cuestiones planteadas.
- 2.3 <u>Conservación</u>: Los datos serán tratados para gestionar la contestación o la solicitud de información, procediéndose a su eliminación una vez realizado.

3. LEGITIMACIÓN DEL TRATAMIENTO

La base legal para el tratamiento de los datos facilitados es el consentimiento otorgado por el usuario para el tratamiento de sus datos personales para o uno o varios fines específicos. El consentimiento será siempre revocable y podrá retirarse en cualquier momento.

4. EJERCICIO DE DERECHOS

Cualquier persona tiene derecho a obtener confirmación acerca de si se está procediendo al tratamiento de datos personales que les conciernan, o no. Las personas interesadas tienen derecho a si acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos.

En determinadas circunstancias, los interesados podrán solicitar la limitación del tratamiento de sus datos u oponerse al tratamiento de los mismos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

Para ello, los usuarios podrán dirigir una comunicación por escrito a Bodión, s/n 15930 Boiro (A Coruña), Comité de Privacidad, o a la dirección de correo electrónico comite.privacidad@jealsa.com.

En caso de que desee ejercer el derecho de portabilidad, se facilitará esos datos al nuevo Responsable. En caso de no ver satisfechos sus derechos, el usuario presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos, accesible a través del enlace https://sedeagpd.gob.es.

5. DESTINATARIOS DE LOS DATOS

Los datos no serán objeto de cesión a terceros, salvo en caso de que exista una obligación legal. El Responsable del Tratamiento podrá apoyarse en proveedores que ofrezcan garantías adecuadas y con los que se habrá firmado un acuerdo de Encargado de Tratamiento para desarrollar los tratamientos previstos en la presente Política de privacidad.

6. TRANSFERENCIAS INTERNACIONALES

No se prevén Transferencias Internacionales.